

ABSICHTSERKLÄRUNG ZUR GRÜNDUNG EINER STÄDTEPARTNERSCHAFT ZWISCHEN DER STADT MIAMI BEACH, FLORIDA, USA UND DEM KANTON BASEL-STADT, SCHWEIZ

Mit dem Ziel, die gegenseitige Verständigung und Freundschaft zwischen ihren Bürgerinnen und Bürgern zu fördern, freundschaftliche Kooperationen zwischen den beiden Standorten zu bilden und zu festigen und den beidseitigen Wohlstand zu steigern, beabsichtigen die Stadt Miami Beach und der Kanton Basel-Stadt eine Städtepartnerschaft einzugehen.

Im Zentrum der geplanten Städtepartnerschaft stehen Austausch und Kooperationen unterschiedlicher Art in den Bereichen

- Wirtschaft, Gewerbe und Handel,
- Bildung und Forschung,
- Städtepromotion und Medienprogramme,
- Kultur und Tourismus.

Die gegenseitige Unterstützung soll sich insbesondere im Hinblick auf folgende spezifische Themen einstellen:

1. Pflege von Handels-, Investitions- und Industriebeziehungen sowie Wirtschaftsförderung und Geschäftsentwicklung.
2. Realisierung der beidseitigen touristischen Standortpromotion sowie gegenseitige Unterstützung in der Medienarbeit.
3. Förderung der zukünftigen Durchführung und des Erfolgs der Art Basel und der Art Basel Miami Beach, aufgrund der starken Verknüpfung zwischen dem Ursprung der Städtepartnerschaft und den beiden Messen.

Mittels regelmässiger Kontakte zwischen den beiden Städten und Interessensvertretern soll ein lebhafter Austausch ermöglicht werden.

Miami Beach und Basel-Stadt erklären sich hiermit bereit, ein Städtepartnerschafts-Vertrag entsprechend den oben erwähnten Zielen am 28. November 2011 anlässlich des zehnjährigen Jubiläums der Art Basel Miami Beach zu unterzeichnen.

Das vorliegende Memorandum tritt zum Zeitpunkt der Unterzeichnung in Kraft und wird in englischer und in deutscher Sprache signiert. Beide Versionen sind gleichermassen verbindlich.

Basel, 15. Juni 2011



Dr. Guy Morin
Regierungspräsident
des Kantons Basel-Stadt



Matti Herrera Bower
Bürgermeisterin von Miami Beach